



Stadtmodell Winterthur Einladung zur Ausstellung 2024

Der Kern des Stadtmodells wurde Ende der 1980er-Jahre von Lernenden der Giesserei Sulzer gebaut und der Stadt Winterthur geschenkt.

Seither wird es kontinuierlich erweitert und aktualisiert. Heute ist das Modell ein nützliches Arbeitsinstrument des Amts für Städtebau, mit dem bauliche Entwicklungen simuliert und für ein breites Publikum visualisiert werden können.

Ort

Stadtverwaltung Winterthur
Superblock
Pionierstrasse 7
Forumssaal, 1. Obergeschoss
8400 Winterthur

Öffnungszeiten

Donnerstag, 3. Oktober 2024,
08.00–20.00 Uhr
Freitag, 4. Oktober 2024,
08.00–20.00 Uhr

Inputreferat

Jens Andersen,
Stadtbaumeister Winterthur
Donnerstag, 3. Oktober 2024,
18.30–19.30 Uhr
Freitag, 4. Oktober 2024,
12.00–13.00 Uhr

stadt.winterthur.ch/stadtmodell